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Ce fut une très belle idée que de conserver la halle
d’Auvilliers et de la réinstaller à côté du Château de Chamerolles. Cette halle est d’une
architecture remarquable par sa sobriété, qui ont fait un si bel ouvrage.
Merci donc au Conseil général du Loiret de l’avoir sauvegardée et restaurée avec le concours
de la Région Centre et de l’Etat. C’est une excellente idée que de la conserver aux côtés du
château de Chamerolles, ce qui confortera l’attrait de ce site.
Cette halle abrite une très instructive exposition de découvertes faites par les archéologues lors
des travaux préparatoires à l’autoroute A19. Un film nous avait déjà présenté ces découvertes.
Mais l’exposition, dans la halle, permet de voir et d’apprendre davantage. C’est passionnant.
Il arrive souvent que certains de mes collègues élus soient indisposés par les « fouilles
archéologiques » qui ont un coût et prennent du temps. La meilleure réponse, c’est cette
remarquable exposition.
Et M. le préfet du Loiret et de la région Centre a touché juste lorsque, en son style inimitable, il
a rendu hommage aux archéologues et aussi aux architectes des Bâtiments de France, eux
aussi parfois décriés. Les uns et les autres veillent sur notre passé et protègent notre
patrimoine. Cela crée d’inévitables contraintes. Cela nous incite à rechercher le bon équilibre
entre le nécessaire respect du passé et la non moins nécessaire préparation de l’avenir. Mais
on mesure combien certains combats d’arrière-garde sont à cet égard quelque peu dérisoires !
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